
 

Ata de Reunião da Câmara Temática Especial de Tecnologia da Informação e 
Comunicação 

N 005/2015 

 

CT TIC 005.15 RG 

DADOS GERAIS 

Data: 24/06/2015 Local: Salão Nobre PM São 
Vicente 

Horário: 09h30 

Tipo de Reunião: Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Marcio Aurélio de Almeida Quedinho Sec Estado da Casa Civil 

Leandro Fernandes Sanches PM de Praia Grande 

Roberto Marques Fernandes PM de Bertioga 

Paulo Roberto de Oliveira Souza PM Santos 

Tenisson Azevedo Junior PM Mongaguá 

Jucélia Aparecida Ferreira PM Cubatão 

Fernando Martins de Souza PM Peruíbe 

Fabio Montenegro Fomm PM Itanhaém 

  

CONVIDADOS  

Robnson Germano AGEM/Condesb 

Thiago Cavalcante Silva Garcia PM de São Vicente 

Maxuel Roberto dos Santos PM de São Vicente 

Vitor A. Sampaio PM de São Vicente 

Dário S. Andrade PM de São Vicente 

Renato A. A. da Silva PM de São Vicente 

Fabio Eduardo Bernardo Barros PM de São Vicente 

  

Pauta divulgada em: 
17/06/2015 

Reunião iniciada às: 
10h10 

Término da Reunião às: 
12h30 

 

OBJETIVOS 

Item I – Apresentação: "Projetos do Parque Tecnológico de Santos" Luciano Cascione 

(Presidente); 

Item II – Aprovação do 2º Caderno dos Ambientes de Tecnologia e Geoprocessamento da 

RMBS; 

Item III – Discussão dos trabalhos do 2º Encontro Metropolitano de Tecnologia da Baixada 

Santista; 

Item IV – Outros assuntos de Interesse geral. 
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Ausências:  
Municípios:  Itanhaém e Guarujá. 
 
Estado: Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Regional, Gestão Pública, 
Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia. 
 

 Discussão do Item I: 
 

 O Coordenador iniciou comunicando a todos os presentes o não comparecimento do 

representante do Parque Tecnológico de Santos, Dr. Luciano Cascione, assim sendo 

solicitou a inversão da pauta, começando pela aprovação da ata anterior, o que todos 

aceitaram, ressaltando que o número correto da ata é 004/2015 e não 010/2015, o 

que eu secretário providenciarei a correção; 

 O Coordenador agradeceu a equipe de São Vicente em disponibilizar local para a 

reunião CT TIC. E ao Sr. Fábio Fomm pela coordenação da última reunião realizada 

no dia 27/05/2015 na AGEM; 

 

 Discussão do Item II: 
Aprovação do Caderno 2 – Ambientes de Tecnologia e Geoprocessamento; 
 

  O coordenador iniciou a reunião falando sobre o Caderno de TI, e os projetos de TI 
para a Região Metropolitana da Baixada Santista; 

 Fernando de Peruíbe informou que no dia anterior (23/06) foi repassado por email as 
modificações; 

 Foi passado para todos analisarem o Caderno Final para avaliação; 

 Foi aprovado por todos o Caderno 2 – Ambientes de Tecnologia e Geoprocessamento 
da RMBS porém: 

 Cubatão irá enviar os ajustes até a próxima sexta-feira (26/06) e será adicionado ao 
Caderno; 

 Agora será feito o diagnóstico do crescimento dos ambientes do primeiro para o 
segundo Caderno; 
Não foi possível inserir na pauta do CONDESB de julho/2015 a apresentação do 
Caderno 2 e Diagnóstico; 

 Proposta de apresentação do Caderno 2 e Diagnóstico na reunião do CONDESB de 
Agosto/2015, 

 Mongaguá respondeu o caderno, pois só faltava este Município para encaminhar; 
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 Discussão do Item III: 
Discussão dos trabalhos do 2º Encontro Metropolitano de Tecnologia da 

Baixada Santista; 

 

 O senhor Leandro de Praia Grande, apresentou proposta de cartaz do 2º Encontro que 

se aprovado por todos, poderá ser adotado por todos os Municípios, durante os 

próximos encontros que certamente existirão, os membros presentes disseram que a 

Câmara Temática deve adotar uma marca padrão permanente; 

 Disse ainda que estão previstos 26 estandes, sendo que 01 (um) grande para o 

Instituto Paula Souza, que abrigará as Fatec’s e as Etec’s; 

 Leandro ficou de mandar a grade atualizada e no aguardo, Contato com Ruckus (tem 

interesse) e dia 24/06 vão fazer uma reunião sobre o assunto – já tinha sido 

contatado, contato com as empresas BRISA e confirmação da apresentação 

“Governança de TI e PDTI (Planejamento Estratégico/Diretor TI); 

 Com convite feito para Alan Sanches, aguardando dias e horários, com Edson Borelli 

e no aguardo da resposta; 

 Contato com o Roberto Agune, responsável pela Inovação do GESP, para tentar 

agendar uma reunião com os gestores Estado, estão previstos estandes da Microsoft, 

Ruckus, Tecnoponta, SEBRAE, entre outras, proposta de convidar a CIEE para ter um 

canal de estágio para os alunos (Vitor faz contato), site do evento está em produção 

(proposta lançamento 15/07/2015); 

 Para o estande dos municípios trabalhar com temáticos; 

 Necessidade de fechar os palestrantes precisa mini currículo, tema palestra e contatos; 

 Leandro irá enviar a planta atualizada do Palácio das Artes, apresentação e aprovação 

do material gráfico com a necessidade de ajustes nos textos; 

 
 Discussão do Item IV: 

Outros Assuntos de Interesse Geral; 

 
 O Sr. Leandro de Praia Grande, propôs para a próxima reunião, proposta de um 

Acordo de Cooperação Técnica entre os municípios de Softwares desenvolvidos pelas 
prefeituras;  
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 Ideia de compartilhamento do código fonte e apoio do município desenvolvedor; 

 Atrelar a lista dos softwares com um Catálogo de Serviços Regional (mantendo 
atualizado a versão do software); 

 Necessidade de criar um Catálogo de Serviços Municipais (sistemas e recursos 
internos / público); 

 Falado sobre os trabalhos e conversas para o Plano de Trabalho de implementação 
do Geoprocessamento nos Municípios da Região Metropolitana da Baixada Santista; 

 Será feita uma reunião com a FUNCATE e a Diretoria da AGEM com proposta de um 
convênio; 

 Necessidade da montagem do Documento do Plano de Ação para os trabalhos de 
geoprocessamento e também Documentos do Convênio; 

 Passar para a equipe do DETEC/Santos os nomes dos interessados em receber o 

Clipping sobre tecnologia: Dario/Roberto/Fernando/Robnson/Jucelia/Leandro e  

setec@saovicente.sp.gov.br; 
 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 
 

 

 
 
 

Santos, 21 de julho de 2015. 
 
 

MARCIO AURÉLIO DE ALMEIDA QUEDINHO 
Coordenador 

 
 
 
 
 
ROBNSON GERMANO 
Secretário 


